
     Bibel Prophetie Update: 6. Februar 2022
W  as passiert mit uns?  

       Pastor JD Farag

Guten Morgen und willkommen zu unserem ersten Gottesdienst am Sonntagmorgen. 

Wir  haben  zwei  Gottesdienste,  der  erste  ist  das  wöchentliche  Bibelprophetie-Update  und  der  zweite
Gottesdienst ist die Predigt. Und letzte Woche haben wir das Buch Hebräer beendet. Und heute werden wir mit
dem Buch Jakobus beginnen, ich kann es kaum erwarten! Ich meine das wirklich ernst. Mir läuft das Wasser im
Munde zusammen bei dem Gedanken, durch das Buch Jakobus zu lehren. Heute werden wir uns also mit dem
Guten beschäftigen, das Prüfungen in unserem Leben hervorbringen, und wenn Sie sich das vorstellen können,
warum wir sie eigentlich begrüßen sollten….. ich spüre da keine Liebe? (Gelächter)  ...sie nicht nur willkommen
heißen, sondern sie sogar als reine Freude betrachten. 

Das wird um 11:15 Uhr live übertragen, und wir möchten Sie ermutigen, sich uns anzuschließen. Diejenigen
unter Ihnen, die auf  YouTube oder Facebook sind,  möchten wir  ermutigen,  zu diesem Zeitpunkt  direkt  zu
JDFarag.org zu gehen. Auf diese Weise wird das Update ununterbrochen und unzensiert sein. 

Also, dann fangen wir mal an, wir haben heute eine Menge zu tun. Ich muss drei schwierige Themen anpacken,
die sich mit dem befassen, was mit uns und sogar gegen uns geschieht. Und mit der Hilfe des Heiligen Geistes
werde ich das tun, indem ich drei Fragen stelle und beantworte, und das sind Fragen, die ich selbst in letzter
Zeit an den Herrn gestellt habe, da sie sich auf alles beziehen, was jetzt geschieht. 

Als Vorbemerkung muss ich Folgendes sagen. Bitte wissen Sie, dass ich mich keineswegs als jemand aufspiele,
der alle Antworten hat. Ich habe sie nicht. Vielmehr versuche ich nur, Sie auf den zu verweisen, der sie hat, und
das ist Jesus. Preist den Herrn, nicht wahr? Ich hoffe, ich bete, es ist meine Hoffnung, es ist mein Gebet, dass
wir alle, mich eingeschlossen, im Herrn ermutigt und in unserer Kraft vom Herrn gestärkt werden, während wir
uns dem stellen, was vor uns zu liegen scheint. 

In diesem Sinne, lassen Sie uns gleich loslegen und zur Sache kommen. 

Frage Nummer 1: 
Warum wenden sich diejenigen, die nicht wiedergeboren sind, gegen die gleichen Dinge und sagen einige der
gleichen Dinge, die wir als Christen sagen? 

Das ist tatsächlich etwas, worüber ich den Herrn schon seit einiger Zeit befrage, insbesondere in Bezug auf die
Mandate  und das,  was  als  Totalitarismus bekannt  ist,  d.h.  diktatorische Regierungskontrolle.  Mit  anderen
Worten, es gibt Leute, zum Teil  sehr bekannte Leute, die sich grundsätzlich gegen all  das aussprechen und
sogar einige der Dinge sagen, die wir sagen. 

Ein  paar  Gedanken  dazu,  der  erste  ist,  dass  Satan  der  Urheber  der  Verwirrung  ist,  und  nichts  kann  für
leichtgläubige Christen verwirrender sein als dies. Er ist auch der Meister der Täuschung. 

Man hat also jemanden, der berühmt ist - ich werde keine Namen nennen, das ist auch nicht nötig - und der
kein bekennender Christ ist, aber dennoch sagt er dasselbe, in manchen Fällen sogar genau dasselbe, was der
Christ sagt. 

Und hier ist der Punkt: Es ist nur der kritische (unterscheidende) Christ, der das Wort Gottes und den Gott des
Wortes wirklich kennt, der Ohren hat, kritische Ohren, um zu hören und um den Unterschied zwischen dem,
was sie sagen, und dem, was die Christen sagen, zu erkennen, und ich werde es erklären. 

Wenn man sehr aufmerksam und mit Unterscheidungsvermögen zuhört, hört sich das, was sie sagen, zwar sehr
ähnlich an, aber diese Ähnlichkeit endet, weil es am Ende um den Aufstieg des Menschen geht und nicht um
die Wiederkunft Jesu. Lassen Sie mich das Gleiche auf eine andere Art und Weise sagen. Sie fangen damit an,
über behördliche Überwachung zu reden und über die Globalisten und die Neue Weltordnung,  Eine-Welt-
Regierung, und sie werden es so weit treiben, wie Sie es wollen. 
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Aber dann gibt es eine dringend benötigte Trennung der Wege, wenn ich das so sagen darf, weil ihre Hoffnung
letztlich ist, dass der Mensch sich erhebt und kämpft. Tut mir leid, das steht nicht in meiner Bibel. In meiner
Bibel steht sogar das Gegenteil davon. Jesus sagte: Wenn mein Reich von dieser Welt wäre, würden meine
Jünger aufstehen und kämpfen, aber sie tun es nicht, weil mein Reich nicht von dieser Welt ist. Ist das also
unsere  Hoffnung?  Ist  es  unsere  Hoffnung,  dass  wir  irgendwie  die  Truppen  sammeln  können,  sozusagen,
aufstehen und kämpfen, kämpfen, kämpfen? Oder liegt unsere Hoffnung nicht in dieser Welt, sondern in der
Wiederkunft Jesu, der uns aus dieser Welt herausholen wird? 

Hier noch ein zweiter Gedanke: Es ist so, dass wir alle dazu neigen, sozusagen standardmäßig das Worst-Case-
Szenario anzunehmen, wenn es um diese Sache geht. Und damit meine ich, dass wir einfach davon ausgehen,
dass  der  New  Ager,  Mormone,  Atheist,  Säkularist,  Humanist,  Wissenschaftler  usw.  uns  alle  beeinflussen
werden; Gottes Herz, Gottes Natur und Gottes Wille ist es jedoch, dass er uns in seiner Gnade gebraucht, um
sie für Jesus zu beeinflussen und nicht, dass sie uns von Jesus weg beeinflussen. 

Der Apostel Petrus sagt in seinem zweiten Brief, im dritten Kapitel, beginnend mit Vers 8, in Bezug auf die
Wiederkunft des Herrn: "Eins aber sei euch nicht verborgen, ihr Lieben, dass ein Tag vor dem Herrn wie tausend
Jahre  ist  und  tausend  Jahre  wie  ein  Tag.  Der  Herr  verzögert  nicht  die  Verheißung,  wie  es  einige  für  eine
Verzögerung halten; sondern er hat Geduld mit euch und will nicht, dass jemand verloren werde, sondern dass
jedermann zur Buße finde." 

Das ist das Herz Gottes. Er will nicht, dass irgendjemand für alle Ewigkeit in der Hölle umkommt, und ja, die
Hölle ist für alle Ewigkeit, nebenbei bemerkt. Das ist es, was meine Bibel sagt. Ich werde mich heute oft darauf
beziehen, nur damit Sie es wissen. [...] In seinem ersten Brief, ebenfalls im dritten Kapitel, diesmal in Vers 15,
schreibt  er  durch  den  Geist:  "Heiligt  aber  den  Herrn  Christus  in  euren  Herzen.  Seid  allezeit  bereit  zur
Verantwortung vor jedermann, der von euch Rechenschaft fordert über die Hoffnung, die in euch ist. Tut dies
aber mit Sanftmut und Respekt." 

Halten Sie das fest; wir werden gegen Ende des heutigen Updates darauf zurückkommen. Vielleicht nur ein
kleiner Spoiler-Alarm hier. Der Schlüssel hier ist: jeder, der fragt. Seien Sie bereit, ihnen eine Antwort zu geben. 
- Nun, Pastor, bei allem Respekt, ich werde nicht nach der Hoffnung gefragt, die ich habe.
Hmm, das überlasse ich jetzt mal dem Heiligen Geist, aber nochmal, wir kommen am Ende darauf zurück.

In  Ordnung,  weil  die  zweite  und dritte  Frage  wahrscheinlich  auf  YouTube und Facebook zensiert  werden,
werden wir jetzt weitermachen und Sie weiterleiten - Sie wissen, wie es hier läuft, oder? Können wir? Jetzt
können wir, in Ordnung. 

Frage Nummer 2: 
Warum werden so viele Menschen so krank, ob sie nun gespritzt wurden oder nicht? 

Ich muss gestehen, dass diese Frage wohl die schwierigste von allen ist, die ich mir vorstellen kann, geschweige
denn, dass ich eine biblische Antwort darauf geben könnte. Aber auch hier werde ich mit der Hilfe des Heiligen
Geistes mein Bestes tun. Keiner von uns will das hören, aber Tatsache ist, dass es die harte Wahrheit darüber
ist, was wirklich mit uns geschieht. 

Hier ist die Wahrheit: Das ist ein satanischer Völkermord in globalem Ausmaß, wie wir ihn noch nie gesehen
haben und nie  wieder  sehen werden.  Dieser  dämonische Entvölkerungsplan ist  übrigens schon seit  vielen
Jahrzehnten, wenn nicht sogar länger, in Arbeit, und es scheint, dass der Zeitpunkt für die Ausführung dieses
Plans in dieser Zeit der Menschheitsgeschichte gekommen ist, aber Gott. 

Aber Gott hat uns gewarnt und vorhergesagt, dass genau dies geschehen würde zur Zeit des Endes, und es
beginnt sich schon jetzt zu erfüllen. Und man braucht nicht weiter zu schauen als bis zu den Prophezeiungen im
Buch  Offenbarung,  die  sich  auf  die  siebenjährige  Trübsal  beziehen  und  von  diesem  Völkermord  und  der
Entvölkerung sprechen. Wir haben darüber in früheren Updates gesprochen. 
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Die Frage ist nun wirklich die folgende: 
Sind wir bereit, dieses harte Wort in Gottes Wort zu hören und zu beherzigen? 

Bleiben Sie bitte bei mir. Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass das, was normalerweise passiert, wenn man dies
lehrt und darüber spricht, eine Abwendung von der harten und als solche unpopulären Wahrheit ist. Das ist für
mich die eigentliche Frage,  wenn es darum geht,  warum so viele Menschen so krank werden, ob sie nun
gespritzt worden sind oder nicht. 

Nun, es gibt eine Antwort auf diese Frage. Die Frage ist nicht: Gibt es eine Antwort? Nein, es gibt eine Antwort;
die Frage ist: Sind wir bereit, die Antwort auf diese Frage anzunehmen? Denn es ist ziemlich schwer, und jetzt
liegt  die  Verantwortung  bei  uns.  Werde  ich  es  annehmen  und  beherzigen?  Oder  werde  ich  mich  davon
abwenden? 

Nach  einer  sehr  harten  Lehre  Jesu  heißt  es  im  sechsten  Kapitel  des  Johannesevangeliums:  "Viele  waren
aufgebracht, und von da an wandten sie sich ab und hörten auf, Jesus zu folgen."  Er hatte sie gerade eine sehr
harte Lehre über seinen Leib und sein Blut gelehrt, und sie waren so verärgert. Es war eine zu harte Lehre, das
sagten sie sogar. Und das Ergebnis war: "Sie wandten sich ab und folgten ihm nicht mehr." Darf ich sagen, dass
man das auch von uns heute sagen kann? 

Nun, ab Vers 67 heißt es: "Da sprach Jesus zu den Zwölfen:" (seinen Jüngern) "Wollt ihr auch weggehen? Simon
Petrus aber antwortete ihm: Herr, zu wem sollen wir gehen?" Sehr interessant. Der Gedanke ist, dass diese
Antwort etwas über Petrus verrät, und vielleicht verrät sie auch etwas über uns. Er hatte tatsächlich darüber
nachgedacht, wohin er sonst gehen könnte, und war zu dem Schluss gekommen, dass er nirgendwo anders
hingehen konnte. 

Zu wem sollen wir gehen? Wir dachten schon daran, in die andere Kirche am Ende der Straße zu gehen, aber
nein, "DU hast die Worte des ewigen Lebens". Nur das allein. Interessant: "Du hast die Worte des (Stichwort)
ewigen Lebens", nicht die Worte, die dieses Leben betreffen, damit ich jetzt mein bestes Leben haben kann.
Nein, ewiges Leben. "Und Petrus antwortet Jesus: Wir haben geglaubt und erkannt"  (das gefällt mir, ich liebe
Petrus, ich liebe Petrus!) "Wir haben geglaubt und erkannt, dass Du der Christus bist, der Sohn des lebendigen
Gottes." 

Und lässt das Mikrofon fallen. ... 
Was willst du noch sagen? Wo willst du sonst noch hin? 

Du allein; niemand sonst hat Worte des ewigen Lebens. Die Worte, die Du lehrst, so schwer sie auch zu hören
und zu beherzigen sind, sind die Worte des ewigen Lebens. Und diese Worte des ewigen Lebens kommen von
dem Christus, dem Sohn des lebendigen Gottes. Oh, ich wünschte bei Gott, dass wir, und wieder schließe ich
mich mit ein, die harte Lehre hören und beherzigen. 

Ich denke an Jesaja, der davon spricht, dass sie wollten, das Volk wollte, dass der Prophet nur sanfte Dinge
spricht. Darüber werden wir gleich noch sprechen. Du bist so ein Schwarzmaler und Schwarzseher. Nun, ich
greife ein wenig vor. 

Wir müssen die dritte Frage in Angriff nehmen, und das ist eine große Sache: 
Warum werben einige bekannte evangelikale Leiter für die Injektion? 

Man könnte wohl sagen, dass ich mir das Schlimmste sozusagen für den Schluss aufgespart habe. Auch hier
möchte ich Sie bitten, mir zuzuhören. Auch dies ist ein sehr schwieriges Thema, aber es muss angesprochen
werden. Ich möchte in keiner Weise abfällig über einen anderen Bruder in Christus sprechen, aber es ist meine
Pflicht, vor Wölfen zu warnen. Und leider ist so mancher wohlmeinende Christ, und schlimmer noch, Pastor,
naiv und verführt, weil er die Lügen des Vaters der Lüge geglaubt hat. Und es ist herzzerreißend. 
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Der Herr wies mich auf eine Stelle in der Apostelgeschichte, Kapitel 20, hin. Es ist ziemlich intensiv, ein wenig
emotional. Lukas schreibt durch den Heiligen Geist. Eigentlich ist es die Abschiedsrede des Apostels Paulus an
die  Ältesten  von  Ephesus.  Das waren die  damaligen  Leiter  der  Urgemeinde,  und er  weiß,  dass  er  sie  nie
wiedersehen wird. Und es ist wirklich eine herzliche Ermahnung, diese Abschiedsworte an sie. Und man könnte
meinen, dass seine Abschiedsworte an diese Ältesten aus Ephesus, die er so sehr liebte, vielleicht etwas in der
Art gewesen wären: Leute, bleibt auf dem Weg, seid ermutigt, seid stark in dem Herrn. 

Nein. Es ist eine Warnung. Seine Abschiedsworte sind eine Warnung. 

Beginnend in Vers 28 lautet die Warnung:  "So habt nun acht auf euch selbst und auf die ganze Herde, in der
euch der Heilige  Geist  euch zu Aufsehern gemacht  hat." Stoppen wir  hier.  Aufseher.  Das waren die  Leiter
damals, die Aufseher und Hirten. Weiter sagt er: "Seid Hirten der Gemeinde Gottes, die er mit seinem eigenen
Blut erkauft hat." 

Und hier ist der Grund dafür. Er sagt: "Ich weiß, dass nach meinem Abschied reißende Wölfe zu euch kommen,
die die Herde nicht verschonen werden." Und dann sagt er: "Auch aus eurer Mitte werden Männer aufstehen die
Verkehrtes reden, um die Jünger an sich zu ziehen." 

Mit anderen Worten, euch werde ich nie wieder sehen. Ich werde euch in der Herrlichkeit sehen. Ich werde
euch sehen, wenn die Posaune erschallt, die Toten in Christus zuerst auferstehen und sie uns begegnen, die wir
schon in der Gegenwart des Herrn sind, abwesend vom Leib. Das ist das nächste Mal, dass ich euch sehen
werde. 

Aber ihr, es werden Männer sein, die aus euren eigenen Reihen kommen. Es sind Leiter, die eigentlich Wölfe im
Schafspelz sind, und sie werden bösartig, wild und gnadenlos sein. Sie werden die Herde nicht verschonen, und
das ist Gottes Herde, die Herde Gottes, die zu beaufsichtigen, zu hüten und zu leiten du beauftragt wurdest,
also sei auf der Hut. 

Und dann sagt er dies, und ich muss gestehen, dass mich das als einen Mann, der viel weint, sehr ermutigt. Ich
weine  wie  ein  Mann.  Ich  weine  auch  wie  ein  Baby.  Er  sagt:  "Denkt  daran,  dass  ich  drei  Jahre  lang nicht
aufgehört habe, jeden von euch Tag und Nacht mit Tränen zu warnen."  Er weinte über sie in seiner Warnung an
sie,  weil  er  wusste.  Man  beachte,  dass  er  nicht  sagt:  Ich  halte  es  für  möglich,  ich  halte  es  für  sehr
wahrscheinlich, dass nach meinem Weggang wilde Wölfe kommen werden. Nein, er sagt, ich weiß, ich weiß,
was passieren wird. 

Haben Sie bitte etwas Geduld mit mir. Wenn es Ihnen nichts ausmacht, möchte ich - nun, ich möchte nicht, ich
muss. Ich muss Ihre Aufmerksamkeit auf einen Meinungsartikel lenken, der von Megan Basham geschrieben
wurde, wenn ich ihren Nachnamen richtig ausspreche. Er wurde auf The Daily Wire veröffentlich mit dem Titel:
"Wie das Federal Government Evangelikale Leiter benutzte um Covid Propaganda in Kirchen zu verbreiten" 

Es ist eine lange Lektüre, aber ein Muss, und das aus einer Reihe von Gründen, von denen nicht der geringste
der ist, dass die Autorin - zu ihrer Ehre, möchte ich hinzufügen - das tut, was Pastoren und Leiter tun sollten,
nämlich diejenigen zu entlarven, die teilhaben an den Taten der Finsternis. 
- Wow, Pastor, das ist ziemlich stark.

Nun, das ist Epheser 5,11.  "Habt nicht Gemeinschaft mit den unfruchtbaren Werken der Finsternis,  sondern
deckt sie vielmehr auf." Es folgen einige Zitate aus diesem sehr gut geschriebenen Beitrag. 

Zitat: 
"Der Dekan des Wheaton College, Ed Stetzer interviewte den Direktor der National Institutes of Health, Francis
Collins,  in  seinem Podcast  'Church  Leadership'  darüber,  warum  Christen,  die  dem Gebot  Christi  gehorchen
wollen, ihren Nächsten zu lieben, sich mit dem Covid-Impfstoff impfen lassen und es vermeiden sollten, sich von
Fehlinformationen leiten zu lassen. 
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Stetzer ist geschäftsführender Direktor des Billy Graham Center und Chefredakteur der Outreach Media Group.
Zuvor war er Redakteur bei Christianity Today und Executive Director bei LifeWay, einem der größten religiösen
Verlage der Welt. Kurz gesagt, wenn es darum geht, hohe evangelikale Ämter zu nutzen, um alltägliche Christen
zu beeinflussen, ist wohl niemand besser aufgestellt als Ed Stetzer. Sie kennen seinen Namen vielleicht nicht,
aber wenn Sie ein protestantischer Kirchgänger sind, ist es fast sicher, dass Ihr Pastor ihn kennt." 

Nur damit Sie es wissen, ich habe noch nie von diesem Mann gehört. ... Ich sag's ja nur. 
Ich kenne ihn? Nein, nicht. 
Jetzt schon. Ich wünschte, ich hätte nicht, aber egal... 

Sie schreibt weiter: 
"Deshalb war die Zusammenarbeit bemerkenswert, als Stetzer sich in eine Reihe von renommierten Pastoren
und Gemeindeleitern einreihte, die dem von Obama ernannten Collins ihre Plattformen zur Verfügung stellten." 

Übrigens, diesen Collins kennen Sie vielleicht nicht mit Namen. Sie werden ihn vom Gesicht her kennen; Sie
werden ihn oft im Fernsehen sehen, bei CBN, dem Christian Broadcasting Network. 

"Stetzer  beendete  den Podcast  mit  der  Ankündigung,  dass  das  Billy  Graham Center  offiziell  mit  der  Biden-
Regierung  zusammenarbeiten  wird.  Zusammen  mit  dem  NIH  (National  Institute  of  Health)  und  dem  CDC
(Centers for Disease Control) werde es eine Website einrichten, um Geistlichen Covid-Ressourcen zur Verfügung
zu stellen, die sie dann an ihre Gemeinden weitergeben könnten. Die Liste der christlichen Leiter, die dem NIH-
Direktor ihre Mikrofone reichten, um Botschaften über Impfungen, das Tragen von Masken und die Akzeptanz
der offiziellen Covid-Linie zu predigen, ist ebenso lang wie angesehen. Eine der bemerkenswertesten war die
Ethics and Religious Liberty Commission,  ERLC, eine Organisation,  die von den Kirchen der Southern Baptist
Convention, der größten protestantischen Konfession in den Vereinigten Staaten, finanziert wird." 

Die Autorin fährt fort, über die Saddleback Church und Rick Warren zu sprechen: 
"In Rick Warrens Sondersendung mit Collins im Namen des Gesundheitswesens erwähnte er, dass er und Collins
sich  zum  ersten  Mal  trafen"  (hören  Sie  sich  das  an)  "als  beide  als  Redner  für  die  Milliardäre  und
Staatsoberhäupter auftraten, die sich jedes Jahr in Davos, Schweiz, zum Weltwirtschaftsforum treffen." 

Ich zitiere: "Sie trafen sich kürzlich wieder, wie Warren enthüllte, bei einem inoffiziellen Treffen zwischen Collins
und wichtigen religiösen Führern". 

Herr - okay, ich muss - sei sehr vorsichtig, Christ, sei sehr kritisch, Christ, wenn du die Worte "religiöser Führer"
hörst. Ich frage Sie, und der Herr kennt mein Herz, wenn ich Ihnen diese Frage stelle: Wo in der Bibel findet
man den Begriff "religiöser Führer"? 
Sie werden es nicht finden. Wenn das in Ihrer Bibel steht, sprechen wir uns hinterher?

Ich zitiere wieder: 
"Wieder einmal beklagten Warren und Collins in ihrem gemeinsamen Interview die Lieblosigkeit von Christen,
die die Wirksamkeit von Masken in Frage stellen, wobei sie dies ausdrücklich als eine Frage des Gehorsams
gegenüber Jesus darstellten." ... 

Ich zitiere Warren: 
"Eine Maske zu tragen ist das große Gebot: Liebe deinen Nächsten"  - nein - der Link - gehen Sie auf den Link,
lesen Sie es. In der Tat, das ist Ihre Hausaufgabe. In der nächsten Woche werden Sie darüber getestet. 

Ich zitiere für Sie wortwörtlich: 
"Eine Maske zu tragen ist das größte Gebot: Liebe deinen Nächsten wie dich selbst." 
Nein, ist es nicht.  Nein, ist es nicht. Sorry. 
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"Der Bestsellerautor von 'The Purpose-Driven Life' (Leben mit Vision) erklärte, dass religiöse Führer die Pflicht
haben, religiöse Menschen"  (das sind Sie)  "davon zu überzeugen, den Narrativ der Regierung über Covid zu
akzeptieren." 

Warten Sie. Das ist es, was wir zu tun berufen sind? 
Warten Sie. Haben Sie einen Moment Geduld mit mir. 
Das steht hier nicht drin. Tut mir leid. 

Ich  zitiere  noch einmal:  "Lassen Sie  mich  nur  ein Wort  zu den Priestern  und Pastoren und Rabbinern  und
anderen religiösen Führern sagen." 

Das ist der Grund, warum man sehr, sehr vorsichtig mit "religiöser Führer" sein muss. Weil es den muslimischen
Imam, den katholischen Priester,  den jüdischen Rabbiner  und jeden anderen einschließt,  den Sie  in  diese
Bezeichnung und diese Kategorie von religiösen Führern einschließen wollen. Es gibt ein großes Problem, und
es ist ein sehr großes Problem, und es tut mir leid, dass ich schreie, aber ich muss das herausschreien und es
von den Dächern rufen. DAS IST NICHT DERSELBE JESUS! ... 

Okay, ich muss jetzt auf meinen Blutdruck achten. Sie wissen, dass ich Israel liebe und ich liebe das jüdische
Volk, und Gott hat einen Plan für das jüdische Volk, aber ich muss Ihnen sagen, die Juden in Bezug auf Jesus, sie
lehnen ihn ab, sie lehnen ihn ab. 

Mormonen - warum nicht, ich meine, es ist die Wahrheit. Viele Leute haben zu mir gesagt: Hey, Pastor, Sie
müssen sich 'The Chosen' ansehen. Ich habe tatsächlich noch nie eine der Episoden von 'The Chosen' gesehen.
Ich  meine,  ich  habe  immer  wieder  gehört:  Oh,  du  musst  'The  Chosen'  sehen.  Nun,  ich  beschloss,  es  mir
anzusehen, und was ich fand, war einfach schrecklich. 

Und das ist der Grund: Einer der Produzenten, der einzige, der kein Mormone ist, wird mit der Aussage zitiert,
dass 95% davon nicht in der Bibel stehen. Und dann habe ich ein Video gesehen, in dem es kritisiert wurde. Und
da gibt es eine Szene und ich... - ich zuckte einfach nur zusammen. Matthäus hilft Jesus bei der Bergpredigt. [...]

Und um die Sache noch schlimmer zu machen, habe ich erfahren, dass es von Mormonen produziert wird. Ich
kann Ihnen nur so liebevoll, demütig und ehrlich wie möglich sagen, dass die Mormonen nicht denselben Jesus
der Bibel kennen. Es ist ein anderer Jesus. Und der Mormonismus ist eine Sekte. Ihr Jesus ist der geistliche
Bruder von Luzifer. Und übrigens, und das sollte - und noch einmal, für den unterscheidenden Christen bitte -
für die Mormonen und ich füge die Zeugen Jehovas hinzu, ist Jesus nicht Gott. 

Jesus ist Gott. Das ist der Jesus der Bibel. 

Wissen Sie, ich habe gerade daran gedacht; Sie wissen, dass Jesus sagte, wenn es möglich wäre, dass sogar die
Auserwählten, also die Juden, verführt würden, so groß würde die Täuschung sein. Und wir haben über die
Täuschung gesprochen, ich glaube, das war letzte Woche, nicht wahr? Vielleicht vor zwei Wochen? Das ist also
Rick Warren, der sagt, lassen Sie mich nur ein Wort zu den Priestern und Pastoren und Rabbinern und anderen
religiösen Führern sagen. 

Er  sagte,  ich  zitiere:  "Es  ist  unsere  Aufgabe,  uns  mit  diesen  Verschwörungsfragen  und  solchen  Dingen  zu
beschäftigen." 
Das ist unser Job? Nicht mein Job, vielleicht dein Job, aber nicht mein Job. Meine Aufgabe ist es, das Wort zu
predigen. 

Ich  zitiere  weiter:  "Eine  der  Aufgaben von religiösen Führern  ist  es,  den Menschen zu sagen,  dass  sie  der
Wissenschaft vertrauen sollen." 
Nun, das mag das sein, was du tust, aber ich sage den Leuten, sie sollen dem Herrn vertrauen. 
Ich zitiere immer noch Rick Warren, und das ist schwer zu lesen, geschweige denn zu glauben, 
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Zitat: "Sie werden keinen Impfstoff herausbringen, der den Menschen schadet." ... 

Ich bin so froh, dass Sie so reagiert haben. Das macht meine Arbeit sehr viel einfacher. 

Oh, wirklich? Machen sie nicht? 

Okay, ich glaube, der Herr möchte, dass ich das sage. Zweifellos sind Sie mit VAERS vertraut. Okay, hier ist das
Problem mit VAERS. Es ist, so glauben einige und sie haben nachprüfbare Beweise, um es zu untermauern, es
ist  ein  Bruchteil  der  tatsächlichen  Anzahl  von  Todesfällen  und  Schäden  aufgrund  dieses  sogenannten
Impfstoffs.  Es ist übrigens eine völlige Täuschung und Vertuschung,  manche beziffern die Zahl der Todesfälle
sogar auf mehrere zig Millionen, und das ist konservativ, mehrere zig Millionen. 

Entschuldigen Sie bitte die langen Pausen. Sie müssen verstehen, dass ich mit dem Heiligen Geist hin und her
überlege, was er möchte, dass ich sage. Und ich wäre bestenfalls unaufrichtig und schlimmstenfalls unehrlich,
wenn ich nicht zugeben würde, dass ich die ganze Zeit mit ihm kämpfe. 
Das will ich nicht sagen, Herr. Nein, das musst du sagen. (Gelächter) 

Ich möchte nur sagen - ich möchte das eigentlich nicht sagen, aber ich denke, der Herr möchte, dass ich das in
Bezug auf dieses Zitat sage, dass sie, also die Regierung oder die CDC, die NIH, all die oben genannten, keinen
Impfstoff herausbringen werden, der den Leuten schaden wird. Übrigens gibt es jetzt Beweise dafür, dass viele
der  heutigen  Erkrankungen  auf  so  genannte  Impfschäden  zurückzuführen  sind,  und  zwar  alle  diese
Erkrankungen. Und wenn Sie sich vorstellen können, wie böse das ist, Pharmakeia, und das ist nachweisbar und
dokumentiert. 

Was sie also tun, ist, Menschen zu schädigen, und jetzt haben sie einen Kunden fürs Leben, der für den Rest
seines  Lebens  die  Medikamente  für  den  Schaden  durch  sie  nehmen  muss,  und  das  ergibt,  und  das  ist
wahrscheinlich nur eine grobe Schätzung, wie man sagt, Billionen (!) Dollar. 

- Was meinen Sie mit Schaden? 
Oh, ADHS, Asthma, bipolar,  und,  das ist heftig - Jim und Tammy, ich liebe euch so sehr und ihr wisst das -
Autismus, um nur ein paar zu nennen. Okay, Herr. 

Ich zitiere immer noch; wir sind fast fertig, haben Sie also noch etwas Geduld mit mir. 
"Es gibt einen lehrreichen Moment am Ende von Warrens Interview mit Collins. Der Pastor zitiert Sprüche 4
falsch und sagt: Erwirb die Fakten um jeden Preis. Das ist natürlich nicht das, was der Vers sagt. Dort steht, dass
man Weisheit um jeden Preis erwerben soll. Und es war Weisheit, die ernstlich fehlte, als so viele Pastoren und
Leiter  von  Ministries  ihre  Plattformen,  ihren  Einfluss  und  ihre  Glaubwürdigkeit  leichtsinnig  einem
Regierungsbeamten überließen, der wenig getan hatte, um zu beweisen, dass er sie verdiente." 

Was ist hier los? Was geschieht hier? 
Was geschieht mit uns? 
Was passiert mit der Gemeinde? 

Nun, der Apostel Paulus schreibt an Timotheus in seinem zweiten Brief, im vierten Kapitel, ab Vers 1: 
"Im Angesicht Gottes und Christi Jesu, der die Lebenden und die Toten richten wird, und im Hinblick auf seine
Erscheinung und sein Königreich" (das ist die Entrückung - sehen Sie die Abgrenzung dort?)  "gebe ich dir diesen
Auftrag: Predige das Wort; sei bereit zur rechten Zeit und zur Unzeit; korrigiere, weise zurecht und ermutige mit
großer Geduld und sorgfältiger Unterweisung." 

- Ja, aber wenn ich das tue, wollen sie das nicht hören. 
Nein, sie müssen das hören. Liebst du sie? Sag ihnen, was sie hören müssen. 
Oh, ich hab's verstanden. Du liebst sie nicht. Denn wenn du sie wirklich lieben würdest, würdest du ihnen in
Liebe die Wahrheit sagen, aus Liebe. 
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Oh, ich weiß, was hier los ist. Du liebst dich selbst. Du liebst sie nicht, also wirst du ihnen nicht die Wahrheit
sagen, weil du sie nicht liebst, denn wenn du sie wirklich lieben würdest, würdest du ihnen die Wahrheit sagen.
Du  willst,  dass  sie  dich  lieben.  Deshalb  willst  du  es  ihnen  nicht  sagen,  weil  du  denkst,  dass  sie  nicht
wiederkommen, wenn du ihnen die Wahrheit sagst. 

Sie werden dich nicht mögen; sie werden dich in den sozialen Medien 'entfreunden' und dir nicht mehr folgen
und sie werden es dich auch wissen lassen. 
Ich 'unsubscribe'! Okay. 

In Vers 3 erklärt der Apostel Paulus durch den Heiligen Geist, warum er diesen Auftrag erhalten hat. Er sagt:
"Denn es wird die Zeit kommen" (die Zeit ist hier, die Zeit ist jetzt), "da die Menschen die gesunde Lehre nicht
ertragen werden. sondern nach ihren eigenen Begierden werden sie sich selbst Lehrer aufhäufen, die sagen, was
ihre juckenden Ohren hören wollen." 

Sprich nur sanfte Dinge. Sag mir, dass alles gut wird, Frieden, Frieden, wenn es keinen Frieden gibt. 

"Sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Fabeln zuwenden." 

Wow, ich glaube, das sagt alles. 
Lassen Sie mich das vielleicht kurz erläutern, bevor wir weitermachen. Machen Sie sich ein Bild von dieser
Prophezeiung, die noch in der Zukunft liegt und von der ich glaube, dass sie sich in unserer Zeit direkt vor
unseren Augen erfüllt. Er sagt, dass es eine Zeit geben wird, in der die Menschen in großer Zahl zu Pastoren,
religiösen Führern strömen werden, die ihnen sagen, was sie hören wollen. 

Es wird alles gut werden. Keine Sorge, es ist alles gut. Wir werden das durchstehen. Wir stehen das gemeinsam
durch. Wir werden zu einer neuen Normalität zurückkehren. 

Hör mal, kann ich aus dem Bus aussteigen? 
Ich will nicht zur Normalität zurückkehren, geschweige denn zur neuen Normalität. Ich will nicht zurück. Ich
möchte nach oben. Ich möchte nach oben gehen. ... 
Sie dürfen klatschen. Das ist in Ordnung. 
Yeah, preist den Herrn! Das ist für Dich, Herr. Weil es wahr ist. 

Also noch einmal, haben Sie Geduld mit mir, nicht nur werden sie in großer Zahl zu jenen Lehrern strömen, die
sie nur das lehren, was sie hören wollen, sondern sie werden tatsächlich diejenigen bestrafen, die gesunde
Lehre lehren, die die Wahrheit sprechen und das Wort predigen und die Wahrheit lehren, die harte Wahrheit,
die sie nicht hören wollen, aber hören müssen, weil, wie Petrus zu Jesus sagte:  "Du allein hast die Worte des
ewigen Lebens." 

Es geht um Leben und Tod, nicht um Leben und Tod in dieser Welt, sondern um ewiges Leben und ewigen Tod.
Das ist es, worüber wir hier sprechen. Tut mir leid, dass ich euch in der ersten Reihe angespuckt habe, heute
gibt es für euch eine kostenlose Taufe. 

Damit schließe ich den Kreis zu dem, wie wir begonnen haben, mit der oben erwähnten Hoffnung, Kraft und
Ermutigung durch den Herrn, um all das zu bewältigen. Wenn Sie mir freundlicherweise erlauben, möchte ich
mit Ihnen einfach drei der vielen, ich meine vielen Bibelstellen teilen, die uns Gottes Verheißung versichern,
dass es Hoffnung gibt,  weil  er treu ist.  Niemand, der angesichts des unsagbar Bösen - und es ist  unsagbar
Böses - seine Hoffnung auf den Herrn setzt, wird jemals enttäuscht oder im Stich gelassen werden, egal was
passiert. 

Jesaja 49, zweiter Teil von Vers 23: "Wer auf mich hofft, spricht der Herr, wird nicht enttäuscht werden." 
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Jesaja, Kapitel 40, ein Abschnitt, der den meisten bekannt ist, ab Vers 29: "Er gibt den Müden Kraft und stärkt
die Schwachen. Auch die Jünglinge werden müde und matt, und die jungen Männer straucheln und fallen; aber
die auf den Herrn hoffen, kriegen neue Kraft, dass sie auffahren mit Flügeln wie Adler, dass sie laufen und nicht
matt werden dass sie wandeln und nicht müde werden." 

[...] Ich liebe das, ich liebe das, ich liebe das! Diejenigen, die auf den Herrn hoffen. 

Und schließlich Hebräer, Kapitel 10,23:  "Lasst uns unerschütterlich festhalten"  (kann ich das nochmal sagen:
unerschütterlich) "an dem Bekenntnis der Hoffnung,  denn er ist treu, der es verheißen hat" 

Das ist es, wovon ich spreche. Das war ziemlich gut für einen Araber, der versucht, einheimisch zu sein. 

Ich  möchte auf  die  Worte  des Apostels  Petrus  zurückkommen,  der  sagte,  jedem,  der  fragt,  Schlüsselwort
'fragen',  eine Antwort  zu geben über die Hoffnung,  die wir  haben.  Wann war  das  letzte  Mal,  und wieder
möchte ich das so liebevoll sagen und fragen, wie ich nur kann. Wann hat Sie das letzte Mal jemand nach der
Hoffnung gefragt, die Sie haben? 

- Wie meinen Sie das?

Wann ist das letzte Mal jemand zu Ihnen gekommen und hat etwas in der Art gesagt: 
Was ist mit dir los? 
Du hast einfach Freude und Hoffnung, und das macht mich krank, weil ich das haben will, was du hast. 
Was bist du? 
Was ist mit dir? 

Ich bin so froh, dass du fragst. 

Nun, hier ist das Problem: Wenn sie nicht fragen, liegt das vielleicht daran, dass sie keinen Grund haben zu
fragen, weil sie keine Hoffnung sehen. Puh, okay, ich werde auch hier verurteilt. Nun, denken Sie mal darüber
nach. Du hast etwas Eigenartiges an dir. Ich meine, bei allem, was vor sich geht, und ich sehe dich an und du
bist einfach, du hast eine Freude an dir, du hast einen Frieden an dir, du hast eine Hoffnung an dir. Das will ich
haben. Ist es echt? Sie wollen, dass es echt ist. 

Das ist die Quintessenz: Die Menschen wenden sich heute übrigens mehr denn je an das, was ich liebevoll als
"real-deal Christen" bezeichne, weil sie Hoffnung brauchen. Und wenn sie in dir Hoffnung sehen, verspreche ich
dir, dass sie dich fragen werden, und wenn sie dich fragen... Ja!! Warte! Hast du mich gerade gefragt, warum
ich so hoffnungsvoll bin? Oh! Oh, ich danke Dir, Herr! 
Siehst du, jetzt kannst du Jesus zu den Menschen bringen und die Menschen zu Jesus. 

Eine Sache noch dazu. Sie wollen, dass du echt bist, denn wenn du echt bist und Hoffnung hast, bedeutet das,
dass auch sie die Hoffnung haben können, die du hast. Und es ist diese Hoffnung, nicht nur auf Jesus, sondern
auf die Wiederkunft Jesu. 

Oh, ich weiß, wir - Titus 2,13, die selige Hoffnung. Aber ist es nicht die selige - ich hoffe es doch - es ist nicht die
selige:  Mann-ich-wünschte-Hoffnung.  Nein,  nein,  es  ist  die Ich-weiß-Hoffnung.  Ich  kenne die Hoffnung. Ich
weiß,  dass Jesus kommt,  denn er hat  gesagt,  dass  er  kommen wird,  und er hat  mir  versprochen,  dass  er
kommen wird. Und Er kann ein Versprechen nicht brechen. Er hat mir sein Wort gegeben, und er kann sein
Wort nicht brechen. Er hat mir sein Wort gegeben! 

Und er hat mir nicht nur sein Wort gegeben, er hat mir in seinem Wort auch gesagt, wie die Welt aussehen
wird, bevor er kommt, um mich aus dieser Welt zu holen. Oh, Er wird kommen! Er kommt! Er kommt! Deshalb
habe ich Hoffnung. 
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Warte, das ist  deine Hoffnung? Ich habe mich neulich mit einem anderen Typen unterhalten, und er hofft
irgendwie auf 2024. Oh, nein, nicht schon wieder? Oh doch, ich habe es wieder getan und ich werde wieder
fortfahren: Das ist nicht, wo meine Hoffnung ist. Meine Hoffnung ist in Jesus. Meine Hoffnung ist in Jesus. 

Gesegnete Gewissheit. Ich danke dir so sehr dafür, Kapono. Wissen Sie, meine Mutter hat dieses Lied in der
Kirche gesungen, als ich ein kleiner Junge war. Puh, und ich bin dahinten und weine wie ein Mann und auch wie
ein Baby. Einfach gesegnete Gewissheit. 

ABC der Erlösung

Gut, Sie kennen den Zweck dieser Updates, richtig? Es geht darum, Jesus zu den Menschen und die Menschen
zu Jesus  zu  bringen,  weshalb  wir  die  Updates  mit  dem Evangelium von  Jesus Christus  und dem ABC der
Erlösung beenden. Was ist das Evangelium? Das Evangelium ist eine gute Nachricht, die gute Nachricht, dass
Jesus  gekreuzigt  wurde,  begraben  wurde  und  am  dritten  Tag  auferstand  und  dass  er  eines  Tages
wiederkommen wird, bald und sehr bald. 

Was ist das ABC der Erlösung? 

Eine einfache,  kindgerechte  Erklärung der  Erlösung.  Das  A steht  für  zugeben oder  anerkennen,  dass  man
gesündigt hat, dass man einen Erlöser braucht, denn solange man seine Sünde nicht anerkennt, hat man kein
Interesse an einem Erlöser, keinen Bedarf. In Römer 3,10 steht: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen."
Und Römer 3,23 sagt uns, warum. Weil "sie alle gesündigt haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." 

Nun, jetzt haben wir ein Sündenproblem, mit dem wir umgehen müssen. Und das ist die schlechte Nachricht,
denn das muss sicherlich mit einer Strafe verbunden sein. Ist es. Es ist die Todesstrafe. Römer 6,23, "Denn der
Lohn der Sünde ist der Tod, aber" (das ist die gute Nachricht) "die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus
Jesus, unserem Herrn." Das war das A; 

Hier ist das B, und das B ist zentral, das heißt, das A bringt uns zum B, zum Glauben, und das C ist der Ausdruck
des B, der Ausruf oder das Bekenntnis. Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr
ist. In Römer 10,9-10 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt
hat, wirst du gerettet werden." 

Und das C schließlich ist für die Anrufung [engl. call upon] des Namens des Herrn, oder wie es auch in Römer
10,9-10 heißt:  "Wenn du mit deinem Mund bekennst: Jesus ist der Herr, und in deinem Herzen glaubst, dass
Gott ihn von den Toten auferweckt hat, so wirst du gerettet werden. Denn mit dem Herzen glaubst du und wirst
gerecht, und mit dem Mund bekennst du und wirst gerettet." 

Und schließlich heißt es in Römer 10,13: "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden." 

So einfach ist das. Es ist so kindlich einfach. Ich beschwöre Sie heute, wenn Sie hier sind oder online zuschauen,
und Sie schauen übrigens aus gutem Grund online zu, wenn Sie noch nie den Namen des Herrn angerufen
haben, in Ihrem Herzen geglaubt haben, Ihre Sünde anerkannt haben, Ihr Vertrauen auf Ihn gesetzt haben für
die Vergebung der Sünde, dann beschwöre ich Sie heute, heute ist der Tag der Erlösung. 
Bitte, bitte, bitte schieben Sie die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben nicht auf. 

Zeugnis

Darf ich heute ein Wunder mit Ihnen teilen? 
Das heutige "aber Gott"-Zeugnis kommt von Heather Olsen aus Tennessee, die schreibt: 
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"Grüße, ich wollte ein Wunder mit euch teilen. Mein Mann, Kirk, bekam eine doppelte Lungenentzündung durch
Covid eine Woche nach dem Jahreswechsel Er kam am 11. in die örtliche Notaufnahme und wurde am 14. an ein
Beatmungsgerät angeschlossen, mit einer 5%igen Überlebenschance. Er hat auch primär fortschreitende MS,
die schlimmste Art von MS, die man haben kann, also sprach vieles gegen ihn. 

Sie verwendeten Remdesivir,  das  einzige Medikament,  das sie einsetzen. Ich konnte  sie nicht  dazu bringen,
etwas anderes zu nehmen, also habe ich es in Gottes Hand gelegt. Kirk ging es zunächst gut, dann hatte er zwei
bis  drei Tage lang einen Rückschlag,  und dann ging es ihm ganz langsam besser.  In  unserem Krankenhaus
werden die Leute ungern länger als 12 bis 14 Tage an ein Beatmungsgerät angeschlossen. 

Es war am 13. Tag, und sie baten mich um die Erlaubnis, einen Luftröhrenschnitt zu machen, dem ich zustimmte,
da ich bereit  war,  alles zu tun,  um ihn zu retten.  Ohne Übertreibung:  Kirk hatte über 3.000 Menschen,  die
speziell für ihn beteten. Ich habe Gott gesagt, dass er der Gott des Unmöglichen ist und uns dieses Wunder
gewährt. Einige Tage lang war ich fast gelähmt von der Angst, meinen Mann zu verlieren, und musste Satan
dafür viele Male zurechtweisen. 

Aber  Gott  erhörte  die  Gebete  seiner  Braut,  erhörte  meine  verzweifelten  Gebete  und  gewährte  uns  unser
Wunder. Als ich Kirk am vergangenen Samstag besuchte, war er weg vom Beatmungsgerät und atmete selber!
Nur Gott konnte das tun, und ich gebe ihm alle Ehre und alles Lob dafür, dass er uns unser "Aber Gott"-Wunder
geschenkt hat! Kirk wird zur Reha gehen, um Physio- und Beschäftigungstherapie zu machen und Schlucktests
zu machen, die er hoffentlich gut übersteht, damit der Luftröhrenschnitt eher früher als später entfernt werden
kann und er wieder zu Hause bei unseren Kindern und mir sein kann. 

Wenn so etwas passiert und die Wahrscheinlichkeit groß ist, dass man einen geliebten Menschen verliert, der
einem  sehr  nahe  steht,  lernt  man  auf  die  harte  Tour,  wie  sehr  man  diesen  geliebten  Menschen  als
selbstverständlich ansieht. Ich war doppelt gesegnet, dass ich meine zweite Chance bekam. 
Viel Segen für Sie, Pastor. Kirk und ich lieben Sie!" 

Preist den Herrn! ... 
Kapono, kommst du bitte hoch und stehen Sie bitte auf? 
Oh, Mann, tut mir leid. Nach den Updates bin ich immer erschöpft. Das ist aber auch gut so. Ich hoffe, Sie
wissen, dass ich mein Herz ausschütte. Ich predige mein Herz aus. Und wissen Sie was? [...] Es ist wie: jeden
Sonntag, wie es mein Privileg ist, predige ich mir das Herz aus dem Leib, als wäre es das letzte Mal, weil es das
letzte Mal sein könnte, richtig? Preist den Herrn.

Vater im Himmel, ich danke Dir so sehr. 
Wir danken Dir so sehr. 
Herr, wir glauben, wir glauben, und wir setzen unsere Hoffnung auf Dich und auf nichts und niemanden sonst,
denn Du allein, Du allein, Herr. 
Wer ist Dir gleich, Herr? 
Du allein bist würdig, und Dir allein gebührt die ganze Ehre Deines heiligen Namens. 
Herr, heute war es ziemlich schwer, aber es war nötig. 
Und Herr, ich bete, dass Du das, was wir heute hier gehört haben, heute hier gesehen haben, aufnimmst und
das Werk tust, das Du zu tun wünschst, und noch wichtiger, dass wir Dich lassen und nicht gegen Dich kämpfen.
Wir wollen den Heiligen Geist nicht betrüben, wir wollen den Heiligen Geist gewiss nicht auslöschen. 
Bitte, Herr, stärke uns durch den Heiligen Geist, ermutige uns mit der Hoffnung, die wir auf  Dich und  Deine
baldige Wiederkunft bei der Entrückung der Gemeinde haben. 
Und bitte, Herr, lass nicht zu, dass jemand versucht, uns das zu nehmen oder uns zu entmutigen. 
Erlaube  dem  Feind  nicht,  Zweifel  in  das  Herz  von  irgendjemandem zu  legen,  damit  wir,  Herr,  stabil  und
standfest sind. 
Ich danke Dir, Herr. 
Komm schnell, Herr Jesus, 
Maranatha, in Jesu Namen, Amen.  
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Links (englisch)

- Daily Wire article, "How The Federal Government Used Evangelical Leaders To Spread Covid Propaganda To 
Churches." 
https://www.dailywire.com/news/how-the-federal-government-used-evangelical-leaders-to-spread-covid-
propaganda-to-churches  

Alternativer Link (ohne Bezahlschranke):
https://illinoisfamily.org/religious/how-the-federal-government-used-evangelical-leaders-to-spread-covid-
propaganda-to-churches/ 
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